

## ◎本日のひとこと

梅干しが新型コロナを鎮圧す…新型インフルエンザウィルスに効果がある梅ポリフェノール降臨！阻害効果が凄い！

## ◎気になる記事をご紹介します！

月日・情報媒体	内容・概略	一筆啓上
6月28日 日本経済新聞	<b>2022 電力逼迫の夏</b> ◦太陽光出力 夕方に急減 ◦普及進み ピークとズレ	電気も需要と供給のバランスが大事です。必要な時に供給を！ “節電で 需給も狂う 暑い夏”
6月29日 朝日新聞	<b>ニッポンの給料 上げ幅 議論開始 低水準の日本</b> ◦物価高 切実な最低賃金 海外は大幅増 ◦中小企業の団体、引き上げ容認増 ◦昨年審議会 政府の慣行破りは「不満」	企業の賃金アップはしたくても出来ないところが多い。景気の下押しなくば空論とは？ “賃上げも 無い袖振れず 首をふる”

## ◎注目企業！注目事業！注目商品！

月日・情報媒体	内容・概略	一筆啓上
6月29日 日刊ゲンダイ	<b>「梅干し」に新型コロナウイルスの感染阻害効果が</b> ◦みなべ町と東海大学医学部、大阪川崎リハビリテーション大学、和歌山高専の合同チームの研究発表 ◦1日一粒の梅干しを食べると健康で長生きできる	新型コロナに梅干しの梅ポリフェノールが効果ありの情報。もっと広まってほしい。梅干し素晴らしい！ “梅効果 コロナ対策 希望の実”

## ◎暗号資産・斜め読み！

## ◇6月28日 日本経済新聞 「暗号資産 価値が急落」

- 米利上げ影響 昨年から2兆ドル減
- 「冬の時代」到来の声 コインベースのアームストロング最高経営責任者
- 「テラUSD」は資産の裏付けなく急落 「ルナ」と連動も ステープルコインに異変

## ◎諸事推考！

## ◇6月28日 日本経済新聞 「日本経済の現在値」

- ビックマック価格 33位 世界と比べ下落
- 慢性デフレ 襲ったインフレ ◦消費意欲後退 値段上げられず

政府の経済対策と日銀の金融政策の失態がもたらしたインフレが日本を襲っています。

世界は金融政策の引き締めと金利の引き上げに動くも日本は動かず。結果として急激な円高を招いたと考えられます。なぜ方針を変えないのか？ 利権防衛がなせる業なのか？ 能力不足なのか？

“気が付けば 土俵休んで 不戦敗”

発行者：【中央総合事務所グループ】

株式会社中央経営コンサルタンツ&中央会・経営教育センター

文責：庄子 興

所在地：〒160-0022 東京都新宿区新宿六丁目28番8号 ラ・ベルティ新宿9階

☎：03-5155-2858 ファクシ：03-3207-3655 HP：<https://central-mc.jp>